



Un facteur qui fait le travail d'un détective ! Didier est facteur à Remicourt, un village en Belgique. En juillet, il trouve une carte postale d'une fille belge qui s'appelle Eleanor. La fille est en vacances en France. Là, elle envoie une carte postale à ses grands-parents. Mais l'adresse n'est pas complète. Elle a seulement écrit « pour mes grands-parents à Remicourt » sur la carte postale. Le facteur ne peut donc pas livrer la carte à la bonne adresse. Il sonne à plusieurs portes dans le village pendant deux jours, sans succès. Finalement, il va à la mairie pour trouver les mystérieux grands-parents. Hélas...

Mais ... Didier continue ses recherches. Il décide de mettre un message sur Facebook : dix minutes plus tard, il a du succès. Une dame téléphone et dit que ses voisins ont une petite-fille qui s'appelle Eleanor ! Le facteur apporte lui-même la carte postale d'Eleanor aux grands-parents. Ils sont tout contents !

d'après Mon Quotidien, le 31 juillet 2020